
VERBALE del CONSIGLIO dell'Ordine degli AVVOCATI 

di AVELLINO del 30/12/2013 

  

Sono presenti i seguenti consiglieri: FABIO BENIGNI (presidente), PANTALEONE FIMIANI, 
VINCENZO SANTURELLI, CARMINE FREDA, ANTONIO LENZI, FRANCESCO SAVERIO 
IANDOLI, GIULIO SANDULLI, NELLO PIZZA, ANNA ARGENIO. 

Punto primo:  Informatizzazione relazione dell' AVV. STEFANO ROSA, stante l'assenza 
dell' AVV.  ROSA, si decide di rinviare ad altra seduta del Consiglio. 

Punto secondo:  Richiesta dell' AVV. MARIA LUDOVICA DE BEAUMONT, il Consiglio decide 
di designare l' Avv. Consigliere Antonio Lenzi quale delegato a seguire la redazione del Bando e le 
conseguenti incombenze burocratiche. 

Punto terzo:  Richiesta OUA Consiglio Ordine distrettuale. Il Presidente relaziona sulla 
richiesta dell' OUA e sulla necessità  di versare la quota al fine di partecipare alle 
iniziative  dell'OUA. Le quote pregresse saranno azzerate, qualora non ancora versate. Il Presidente 
ritiene opportuna l'adesione del Consiglio dell' Ordine degli Avvocati di Avellino, al fine di 
partecipare al Congresso indetto a Napoli. Il  Consiglio delibera di valutare la possibilità di versare 
un contributo per l'organizzazione del Congresso dell' Avvocatura di Napoli, senza con ciò 
vincolare tale versamento all' adesione all'Organismo unitario Demanda al Presidente di prendere i 
contatti con il Presidente dell' Ordine di Napoli, al fine di verificare l' importo da versare. 

Punto quarto:  Elezioni suppletive. Il Consiglio designa i componenti del seggio elettorale, in 
particolare saranno i medesimi componenti che hanno svolto le funzioni durante le ultime elezioni. 

Punto quinto: Il Consiglio delibera di designare l' Avv.  Antonio Lenzi al fine di verificare e 
valutare la richiesta avanzata dall' U.T. del governo di Napoli. 

Punto sesto:  Il Consiglio delibera di concedere un credito formativo per ogni ora di corso fino ad 
un massimo di 24 crediti formativi. 

Punto settimo: Convegno Circolo del nuoto. Il Consiglio delibera di attribuire due crediti formativi 
ai partecipanti al convegno. Inoltre si delibera di contribuire alle spese del convegno, nella misura 
di un terzo dell'importo complessivo. 

Punto ottavo: Convegno del Giudice Ramacci Il Consiglio sta organizzando per il 7/2/2014 un 
convegno in materia di abuso di ufficio  abuso edilizio nel quale saranno presenti oltre al 
Giudice Ramacci, il dott.Taddeo Elia, l' Avv. Nello Pizza e l’architetto Verderosa Antonio. Il 
Consiglio delibera di organizzare tale convegno attribuendo quattro crediti formativi. 

Nelle varie ed eventuali è presente una richiesta del Presidente del Tribunale di Avellino in materia 
di  tabelle dei Giudici, al fine di formulare eventuali osservazioni. Il  Consiglio delibera di 
incaricare l' Avv. Antonio Lenzi, quale componente del Consiglio Giudiziario,  di valutare e 
formulare eventuali osservazioni sulle predette tabelle e sul programma di gestione. 



A questo punto è sopraggiunto l' Avv. Stefano Rosa e il Consiglio ascolta la relazione del collega in 
materia di Processo Telematico e dell' ulteriore entrata in vigore di altre norme su tale materia a 
giugno 2014. 

L' Avv. Rosa segnala, pertanto, l' emergenza relativa al Processo Telematico (PROGETTO GOL) . 
Il progetto parte in ritardo e, comunque, questo progetto ministeriale esclude gli Avvocati dalla 
partecipazione dello stesso. Infatti, il progetto si riferisce a magistrati e dipendenti del Ministero e 
non prevede, quindi,  gli Avvocati che non sono dipendenti del Ministero. Il progetto è stato 
appaltato ad alcune società. 

L' Avv. Rosa ritiene che vi sia una strada obbligata nella quale è necessario creare una struttura 
formativa, in materia, per i colleghi. La ragione è da ricercare nella estrema complessità degli 
adempimenti che si andranno ad eseguire nel momento in cui questo processo telematico giungerà a 
regime. 

Il Consiglio, preso atto dell'emergenza segnalata dall' Avv. Rosa e dalla necessità di prevedere 
forme e contenuti dell'eventuale bando da redigere, delibera di rinviare alla prossima seduta 
consiliare per valutare l' opportunità del bando e dell’eventuale contenuto. 

Sui punti nono, decimo e undicesimo si delibera di approvarli all' unanimità. 

La seduta è sciolta alle ore 17.45. 
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      Il SEGRETARIO (f.f.)                                       Il PRESIDENTE 

          Avv. Nello Pizza                                            Avv. Fabio Benigni 

 


